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1. Ja, ich würde das Seminar

weiterempfehlen, weil ich mich gut

aufgehoben gefühlt habe.

2. Mir wurde insofern etwas

beigebracht, weil ich dadurch weiß, wie

ich es besser machen soll.
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1. Ich würde raten, das Seminar zu

besuchen. Es handelt sich zwar meiner

Meinung nach um ein anspruchsvolles

Seminar, aber dies gibt den

Studierenden die Chance viel zu lernen.

Außerdem legt es einen guten

Grundstein für das weiterführende

Studium.

2. Die Prüfungsleistungen fand ich sehr

hilfreich. Ich fand es gut, dass die

einzeln zu leisten waren. Dadurch hatte

man die Chance sich detailliert mit den

einzelnen Aspekten auseinander zu

setzen und musste nicht alles geballt

zum selben Termin abgeben.


